

Auweia

Sonntag, 11. Juli 2010

Das "Festival für zeitgenössische Kunst" im Bezirk Liezen bemüht sich redlich um Tourismusförderung und Belebung der Heimat. Die "regionale 10" wartet dabei mit einem Gustostückerl auf: Der chinesische Künstler Ai Weiwei, hierzulande immer gerne als "regimekritisch" etikettiert und mit den obligaten Hinweisen versehen, wo er überall ausstellt und wie berühmt er sei, platziert einen Felsbrocken auf dem Dachstein.

Kolumne "Wort zum Sonntag" von Haimo L. Handl, 11.07.2010

Hören Sie den Beitrag im Podcast